

えて力強く説明した。

式は終盤、各団体、個人

の表彰が行われ、日伯交

流功労賞として伯国連邦

議会を代表して安部下議

が達増県知事と佐々木県

議会議長に記念プレート

を贈呈。そのほか、県人会

活動功労者表彰では、達

増県知事から20人の功労

者に賞状と記念品が授与

された。功労者を代表し

て佐々木憲輔さん(67)は

(受賞は)甚だ恐縮です。



議員のあいさつで、一人

人が長いこと長いこと。

ある議員は、母県慶祝団

はお構いなしと言わんば

かりに約30分間にわたり

ボ語で熱弁。そのせいで、

日本からこの日のために

来伯した郷土芸能使節団

の公演は予定時間を短縮

当たり前となっているが、

岩手の式典も2時間近く

ずれ込んだ。今回ずれ込

んだ原因は出席した日系

今後も努力させていただ

きます」と感極まつた様

子で出席者に語った。

最後はオオタチ・ミリ

アン合唱団約30人により、

NHK大震災復興テーマ

曲「花は咲く」など計3曲

が合唱され、式典を終え

た。

中川愛子さんによると

た。ちなみに、その日系議員

は岩手のことを見たままで

「イワツチ」と呼んでいた

が、熱弁時間とは対照的に



熱唱する福田さん

活躍中の福田さんも熱唱

岩手郷土芸能使節団が公演

ブラジル岩手県人会創立55周年記念公演として、式典後の午後1時から

岩手出身12人の郷土芸能使節団による「ふるさ

と岩手と日本の歌つづり」と題した公演が行われた。公演では時間の都合上、計15曲が主に1番

福田さんが2010年6月23日に発売した演歌

「南部蝉しぐれ」は、演歌

部門のCD売り上げ週間ランキン

格で1位を記録するな

ど、現在10万枚以上のCDを売り上

立55周年記念公演として、式典後の午後1時から岩手出身12人の郷土芸能使節団による「ふるさと岩手と日本の歌つづり」と題した公演が行われた。公演では時間の都合上、計15曲が主に1番

福田さんは2010年6月23日に発売した演歌「南部蝉しぐれ」は、演歌部門のCD売り上げ週間ランキン

格で1位を記録するなど、現在10万枚以上のCDを売り上げ週間ランキン

格で1位を記録するなど、現在10万枚以上のCDを売り上げ週間ランキン

格で1位を記録するなど、現在10万枚以上のCDを売り上げ週間ランキン

格で1位を記録するなど、現在10万枚以上のCDを売り上げ週間ランキン

のみと短くなつたが、使節団として参加した日本N

で活躍中の福田こうへい

さん(36)がヒット曲「南部蝉(せみ)しぐれ」を

歌うと会場は大いに沸いた。

福田さんは、母県から

式典終了後、母県から

式典終了後、母県から

た。なお、今回司会を務めた中川愛子さんによると

た。中川さんは、福田さん

の父で民謡歌手の4代目故・福田岩月さんが岩手

の紅白出場で間違いない

でしよう。出場条件としてCDを5万枚以上を売

り上げるのが難関です

げている。さらに昨年、NHKホールで開催され

た第25回全国民謡フェスティバル2012ではグランプリを獲得するなど、若くして民謡各大会の賞を総なめにしている

実力の持ち主。

また、NHKの歌番組「歌謡コンサート」「それいけ! 民謡うた祭り」「BS日本のうた」など

にも出演していることから、ブラジル日系コロニアでも多くの人に知られている。

南部蝉しぐれを歌い終わると来場者から「アン

コール」の声が飛び交い、同曲のカッティング

への思いを酌んで今回、こうへいはやつて参りました」と告げるなどして

会場を最後まで盛り上げる

講演後、使節団一人一人に県人会側が用意した花を幼児が渡すサブ

ライズ(思いがけない出来事)があり、和やかな空気の下、公演を終えた。

講演後、使節団一人一人に県人会側が用意した花を幼児が渡すサブ

ライズ(思いがけない出来事)があり、和やかな空気の下、公演を終えた。

講演後、使節団一人一人に県人会側が用意した花を幼児が渡すサブ

ライズ(思いがけない出来事)があり、和やかな空気の下、公演を終えた。

講演後、使節団一人一人に県人会側が用意した花を幼児が渡すサブ

ライズ(思いがけない出来事)があり、和やかな空気の下、公演を終えた。

講演後、使節団一人一人に県人会側が用意した花を幼児が渡すサブ